

RIWAYAT HIDUP

Penulis dilahirkan di Tanjungkarang, Bandar Lampung pada tanggal 19 Februari 1988, sebagai anak kesembilan dari sebelas bersaudara, dari Bapak Basri Sutan Menan dan Ibu Radianis.

Penulis mengawali pendidikan dari Taman Kanak-kanak (TK) Aisyah I Bandar Lampung pada tahun 1993-1994. Kemudian melanjutkan pendidikan di Sekolah Dasar (SD) Negeri 3 Gunung Terang pada tahun 1994-2000, Sekolah Lanjutan Tingkat Pertama (SLTP) Negeri 10 Bandar Lampung pada tahun 2000-2003, dan Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri 9 Bandar Lampung pada tahun 2003-2006.

Pada tahun 2006, penulis terdaftar sebagai mahasiswa Program Studi Ilmu Komputer Jurusan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Lampung melalui jalur SPMB. Selama menjadi mahasiswa penulis pernah aktif dalam Organisasi Himpunan Mahasiswa Jurusan Matematika (HIMATIKA) FMIPA Unila pada tahun 2007-2009 dan Organisasi Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) FMIPA Unila pada tahun 2009-2010. Pada bulan Juni sampai dengan Agustus 2009, penulis melakukan Praktek Kerja Lapangan (PKL) di MSC Indosat cabang Lampung.



Kisah Seorang Peminta

*Ketika kumohon kepada Allah kekuatan,
Allah memberiku kesulitan agar aku menjadi kuat.*

*Ketika kumohon kepada Allah kebijaksanaan,
Allah memberiku masalah untuk kupecahkan.*

*Ketika kumohon kepada Allah kesejahteraan,
Allah memberiku akal untuk berpikir.*

*Ketika kumohon kepada Allah keberanian,
Allah memberiku kondisi bahaya untuk kuatasi.*

*Ketika kumohon kepada Allah sebuah cinta,
Allah memberiku orang-orang bermasalah untuk kutolong.*

*Ketika kumohon kepada Allah bantuan,
Allah memberiku kesempatan.*

*Aku tak pernah menerima apa yang kupinta tetapi....
Aku selalu menerima segala yang kubutuhkan.
Doaku terjawab sudah.*



Kupersembahkan Karya Kecilku ini dengan penuh rasa cinta dan bangga kepada:

Bundo & Ayahku Tercinta

Atas kehidupan terindah yang telah dipersembahkan untuk ananda, Dari setiap Doa dan Semangat yang selalu diberikan, serta Kasih Sayang yang selalu dirasakan demi keberhasilan ananda.

Uni-uniku, Uda-udaku & Adikku Tersayang

Atas keceriaan dan motivasi yang selalu diberikan.

Serta...

Almamater & Sahabat-sahabatku Tercinta.